

都万麻

令和5年5月16日 学校だより第303号 高岡市立太田小学校

※ 本校ホームページは、平日、更新中です。

「ポストコロナに向けて」

校長 柿埜 哲男

令和2年3月2日の臨時休校から3年余りが過ぎ、依然、新型コロナウイルスが終息はしないものの、5月8日を迎え、ようやく季節性インフルエンザ等と同じ「5類」に移行することになりました。この3年間、社会や経済活動に大きな影響を与えてきた様々な対策がほぼ終わり、大きな節目を迎えました。学校においてもコロナ前の日常を着実に取り戻したいと、まさに今、動き出したところです。

3年前を振り返ってみると、卒業式を目前に臨時休校となり、式は実施したものの、 在校生は入れず、「呼びかけ」もマスクを着用して、一言のみと制限される事態でした。

ぎりぎりまで校歌を歌うか、歌わないかの議論がされたことを覚えています。入学式や始業式の9月実施が検討されるなど、学校現場は大混乱となりました。その後、学校は再開されましたが、感染を防ぐために多くの学校行事が中止となりました。また、ソーシャルディスタンスを意識して分散登校を行ったり、給食は段ボールを使って黙食をしたりと児童にとってとてもつらい日々が続きました。

しかし、その状況においても、学びを最大限に保障するために、学習専用端末が配付され、オンライン授業を実施しながら乗り越えてこれたことは、大きな進歩だったと思います。伏木中学校区の学校間でオンライン交流ができたことも、今までにはなかった取組でした。そうしたウイズコロナの経験を踏まえて、ポストコロナでは、ICTをさらに上手く活用して、よりよい教育活動の実現に努めていきたいと考えています。

4月から給食の時間の黙食を終了しました。対面して食べる給食はとても楽しく、コロナ前の笑顔が戻って



〈段ボールを使って黙食する児童〉



〈対面して食べる給食〉

て食べる給食はとても楽しく、コロナ前の笑顔が戻ってきたように感じます。太田小学校のおいしい給食が、もっともっとおいしくなったことは間違いありません。 会後は、多くの行事をコロナ前と同じように、地域の転様と一緒に触れ合いながら実

今後は、多くの行事をコロナ前と同じように、地域の皆様と一緒に触れ合いながら実施していきたいと考えています。特に今年度は、太田小学校の創立 1 5 0 周年を盛大に祝福したいと考えています。先立って、5月27日(土)に行われる「いきいき太田っ子運動会」では、赤団と白団に分けて応援合戦やリレー、団体競技を行います。さらに、悲願であった「雨晴音頭」をみんなで踊り、ご家族みんなでグラウンドや体育館にシートを敷いて、お弁当を楽しんでもらいたいと考えています。乞うご期待ください。

(ほ)に大田っ子 スマイル日記

やさしく かしこく たくましく

交通安全教室

【4月14日】

入学お祝いランチ

【4月19日】

児童会・学級代表任命式 【4月20日】







入学を祝う会【4月27日】

全校児童で1年生を温かく迎えて、楽しく過ごすことができました。 「じゃんけん列車」や「なべなべ底抜け」を一緒にしました。。







学習参観【4月28日】

今年度はじめての学習参観がありました。児童は、積極的に意見を発表 したり、丁寧にノートを記入したりと、意欲的に参加していました。







避難訓練

【5月10日】

BFC編成式

【5月10日】

5年 高岡のものづくり見学 【5月11日】





